

„Stellenabbau skandalös“

MdB Lothar Mark:

Sicherheitsverlust für die Bürger

Im Zusammenhang mit dem Stellenabbau bei der Polizei schließt Lothar Mark sich den Befürchtungen der SPD-Landtagsfraktion an, wonach der Baden-Württembergische Innenminister mit Organisationsmaßnahmen das tatsächliche Ausmaß des Polizeiabbaus und den damit verbundenen Sicherheitsverlust für die Bürger im Land zu vertuschen versucht.

„Mit dem Abbau von 57 Stellen droht der Zerfall des Sicherheitsniveaus auch in Mannheim. Minister Rech schert sich jedoch keinen Deut um die Sicherheit in der Quadratestadt“, so Mark, der bereits mehrfach auf die Gefahren des Stellenabbaus bei der Polizei aufmerksam gemacht hatte.

Lothar Mark weiter: „Wegen der Sparvorgaben des Landes wird die Polizei ihre Aufgaben in Zukunft nicht mehr in vollem Umfang erledigen können, denn die Kriminalität wird auf Dauer wohl nicht zurückgehen, sondern ansteigen. Vor dem Hintergrund der wachsenden globalen Sicherheits Herausforderungen, wie die Terrorismusbekämpfung, ist der Abbau von Stellen skandalös. Eine verlässliche Präsenz der Polizei vor Ort muss unbedingt gegeben sein, um die Sicherheit und das Sicherheitsempfinden der Bürger zu gewährleisten. Mit ihrer Politik des Personalabbaus erzeugt die Regierung Oettinger genau das Gegenteil. Diese Entwicklung ist auch angesichts der Debatte um Jugendkriminalität völlig unglaubwürdig.“